
École La Vallée 
 
 
Bonjour,  
 
Voici la demande officielle d’ouvrir une 8e année à l’école La Vallée de Pemberton en septembre 
2020. Vous trouverez ici-bas la lettre de la présidente de l’association des parents de l’école La 
Vallée, Mme Kristi Thomas, qui stipule le souhait de l’APÉ de voir leur école grandir jusqu’à ce 
qu’elle devienne une M-12, l’information à propos de notre école ainsi que les résultats et 
graphiques du dernier sondage réalisé auprès des parents. 
 
 
Bonjour David, 
 
L’APÉ of École La Vallée is formally requesting a grade 8 curriculum be added to our school 
starting in September 2020, with a grade 9 curriculum added in 2021, and so on, until we have a 
complete Francophone high school.  
 
Merci beaucoup,  
L’APE et Kristi Thomas, Presidente  
 
 
Voici les nombres de nos élèves par année :   
 

7e : 10 élèves 
6e : 8 élèves 
5e  : 8 élèves 

4e  : 12 élèves 
3e  : 8 élèves 
2e : 6 élèves 

1re : 17 élèves 
M  : 8 élèves 
77 au total  

 
Trois élèves sont au Québec en ce moment car leur mère, notre secrétaire, est en congé de 
compassion. 
 
 
 
 
 



École La Vallée 
Sondages 

 
Lors d’un sondage mené au mois d’octobre, la grande majorité des familles ont affirmé vouloir 
que l’école La Vallée offre une 8e année. Les 10 étudiants en 7e cette année ainsi que leurs 
parents ont mentionné leur intérêt. À ce jour, on croit que le taux de rétention serait de près de  
100%.  

 
Par ailleurs, lors d’un sondage mené l’an dernier, certains parents avaient mentionné leur 
intérêt pour que leurs enfants qui sont en 8e et 9e cette année puissent réintégrer des cours de 
français en présentiel s’ils étaient offerts par l’école La Vallée. 
 

Besoin immobilier 
 
Pour ouvrir une 8e année, nous aurons besoin d’un nouveau local. Si nous avions accès à une 
autre classe portative sur le terrain du SD48 ou sur le terrain du Centre Communautaire de 
Pemberton, nous pourrions avoir une division 7-8.  
 
Sinon, nous pourrions offrir une 8e hétérogène en partenariat avec Pemberton Secondary 
school si PSS nous permettait d’utiliser une de leur salle de classe. Serait-il même possible 
d’ouvrir une 8-9 hétérogène?  
 

Autres atouts  
 

• Le groupe de 7e année actuel est l’un de nos groupes ayant le plus grand sentiment 
d’appartenance à la langue française. Ce serait le groupe idéal pour lancer ce projet.   

 
• Nous avons un enseignant de 6-7 qui a mentionné son intérêt à suivre ses élèves et à 

enseigner une 7-8. 
 

• Je suis également motivé par le projet et j’aimerais avoir la chance de le mener à terme. 
De plus, mon expérience professionnelle a principalement été acquise au secondaire. 
Finalement, j’ai obtenu une maîtrise en technologie éducative et remis une recherche 
finale portant sur le thème de la motivation des élèves dans les cours hybrides.  

 
Nous vous remercions de prendre en considération notre demande. 
 
Respectueusement, 
 
David Brosseau  
 



École La Vallée 
Sondage réalisé au mois d’octobre 2019 

 
 
Question 1 : Si l’école La Vallée offrait une classe de 8e année peu importe le format, 
considéreriez-vous y inscrire votre enfant ? 
	
40	répondants	
	

	
		
	
Commentaires des parents :   

• My kids enjoy being capable in French   
• But only if it is connected to the high school in some way.  
• If it was part of the sd48 curriculum   
• Even if this was the only high school grade option, we would likely consider it.  
• Nos deux langues officielles au Canada sont le français et l'anglais. Nos enfants ont 

droit à une éducation en français. Il est primordial qu'un francophone hors Québec 
puisse continuer à honorer sa langue maternelle pour pouvoir la conserver.  

• I would consider La Vallée but would also consider the other schools to choose what is 
best for my child according to his personality and needs.  

• Vital for my child to finish her schooling in French.  
• Maintaining attachment to the La Vallee community world be a tremendous gift to 

these kids in high school.  
• We would love for our kids to continue their education in French. We also consider 

moving out of Pemberton for them to do so.  
• Absolutely, I would love to have a Francophone school all the way to grade 12  
• Only because we plan to have her go to WSS. But if she is not able to go to WSS, then I 

would prefer this option over PSS.  

Intéressé	à	la	classe	de	8e peu	importe	le	format

Oui Non



École La Vallée 
• I would consider Grade 8 for our children so long as our concerns outlined above are 

addressed with regards to extracurricular activities and variety of subjects offered.  
• As parent, I would encourage my kids to continue in French program if that is offered 

eventually, but like I said, we need to have something interesting to keep teenagers in 
a small group program. The setup of our school right now is not ideal. Would it be an 
option to have the French program offered in the Pemberton High school until we 
build our own school?  

• We need a French high school in Pemberton.  

 
	
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



École La Vallée 
Question 2: Si l’école La Vallée offrait une classe de 8ième année située dans les locaux de 
l'école anglophone, considéreriez-vous y inscrire votre enfant ?  
 
38 répondants 

 
	
	
 
Commentaires des parents :   

 
• Very convenient    
• I don't like segregation of students    
• Hard to say however given that our kids will go to post-secondary in English we feel it 

is important for them to be socialized in an English environment. We would want our 
kids to graduate with official French on their graduation papers. Also, we want our kids 
to be exposed to other kids - given the current class sizes our kids have been with the 
same kids for 7 years thru elementary school. University will come with many different 
kids. They need exposure.  

• Cela serait une situation idéale ! Un secondaire en français avec des cours en option et 
des équipes sportives ?  

• I would be interested to learn further about the partnership between Pemberton High 
School and La Vallée  

• We would leave Pemberton to continue with a French school  
• ABSOLUTELY !!!!    
• Yes, definitely, but only if unable to go to WSS.   
• I would send my kids with or without the benefits of the English school.  

	
	
 
 

Intéressé	à	une	classe	de	8e située	dans	l'école	
anglophone	

Oui Non



École La Vallée 
Question 3 : Pour les parents d'élèves de 7e année : Quelles sont les chances que votre enfant 
soit inscrit à une classe de 8e en français, si offerte en 2020? 
	
9	répondants	

	
 
 

Intéressé	à	inscrire	mon	enfant	en	8e année	en	français	
pour	l'année	2020/21

Très	probable Probable improbable Très	improbable


